

じゃあいお

だい
第296号

いちかわしりつ おおすちゅうがっこう やかんがっきゅう
市川市立大洲中学校夜間学級



2021 3.25

そつぎょう いわ かい 卒業を祝う会 … あら たびだ 新たな旅立ちへ

そつぎょう ひ まちか せま いつか そつぎょう いわ かい おこな じゅんび しんこうやく
卒業の日が間近に迫ってきた5日、「卒業を祝う会」が行われた。準備と進行役は1、
ねんせい
2年生。

がっこうせいかつ ぶん かえ しゃしん
学校生活の“あゆみ”をスライドにより振り返った。なつかしい写真がたくさんあった。
けいけん かつどう おお せいちょう おお も あ
いろいろな経験や活動は、みなさんを大きく成長させた。ゲームなどで大いに盛り上がり、
たの とき す そつぎょうせいぜんいん やかんがっきゅう ざいこうせいだいひょう おく ことば
楽しいひと時を過ごした。卒業生全員が夜間学級のスピーチ、在校生代表の贈る言葉、
ひじょうきん せんせいがた つつ まく と
非常勤の先生方からのひとことと続き幕を閉じた。



▲ ボトルフリップ



▲ しんぶん
新聞ちぎりゲーム



▲ ざいこうせい
在校生みんなで準備



▲スピーチ …… にほんご
日本語で
かた
語る

だい かい そつぎょうしょうしょじゅよしき 38回 卒業証書授与式 ~7名の巣立ち

がつ か ほごしゃ かた りんせき げんしゆく ふんいき なか そつぎょうしき おこな
3月14日、保護者の方に臨席いただき、厳粛な雰囲気の中、卒業式が行われた。

ことし めい そつぎょうせい やかんがつきゅう すだ しょうわ だい かいそつぎょうせい
今年7名の卒業生がこの夜間学級から巣立っていった。昭和57年の第1回卒業生から

かぞ にん
数えるとちょうど389人になる。



ひび じゅぎょう かくぎょうじ とく ちからつよ ぜんしん すがた み
日々の授業や各行事にとってもよく取り組み、力強く前進する姿が見られた。

「この世に生を受けたこと。それ自体が最大のチャンスではないか。」

そつぎょうせい しょうらい うつく はな さ たの
卒業生が将来、どんな美しい花を咲かせるか楽しみである。

ここで学んだことに誇りと自信を持って、次のステージで活躍することを願う。



そつぎょうしょうしょじゅよ
卒業証書授与 ▲



がつきゅうくんかせいしょう
▲ 学級訓歌斉唱



おく ことば
▲ 送る言葉



さいご
▼ 最後のホームルームで 贈る言葉